



Avanzar en integración a través del deporte es el objetivo que persigue el Ayuntamiento de Adra y el IES Abdera con la puesta en marcha, un año más, de las clases deportivas diseñadas por los estudiantes del Ciclo Formativo de Técnico en Actividades Físicas, Animación y Deportivas (TAFAD) dirigidas a los usuarios del Centro Ocupacional del municipio.

Gracias a estas clases, que se impartirán hasta el próximo mes de febrero todas las semanas, los usuarios del Centro Ocupacional tendrán la oportunidad de practicar deporte adaptado a sus necesidades, mejorando sus habilidades psicomotrices, coordinación, así como su estado físico y mental en general.

Los usuarios y los estudiantes trabajarán conjuntamente poniendo en marcha diversas actividades, tanto en interior de las instalaciones deportivas municipales, como en el exterior. Con esta iniciativa, los alumnos del TAFAD tienen la oportunidad de poner en práctica los conocimientos adquiridos acerca del deporte adaptado a personas con Discapacidad Intelectual.

Además, este programa de colaboración supone una experiencia enriquecedora desde el punto de vista personal para los estudiantes, en la que ponen en valor los valores de solidaridad y altruismo, contribuyendo a favorecer la integración de los usuarios del Centro Ocupacional.